



ひだまり



平成31年4月25日
上庄小学校2年生
No. 2

風薫るさわやかな5月がやってきます。令和元年度に向けて、平成最後の学年だよりです！

2年生になってから約1か月が経ち、子供たちは元気に学習や運動に取り組んでいます。

5月は運動会があります。「80メートル走で、今年は1位になるぞ。」「早くリズムダンスを覚えたいな。」と子供たちはとても楽しみにしています。子供同士のつながりを大切にしながら、集団としての活動に力を入れていきたいと思ひます。

5月は、今まで頑張ってきた疲れが出てくる頃です。早寝・早起きに心がけ、生活リズムを整えるよう、引き続きご協力のほどよろしくお願ひします。

～子供たちの作文から～

<p>わたしが2年生でがんばりたいことは、けんこうに気をつけて学校にくることです。わけは、かいきんしょうを1年～6年までめざすときめているからです。</p>	<p>わたしが2年生でがんばりたいことは、一りん車で、ぼうをつかわないでのことです。わけは、一りん車にのると、けしきがみやすい、すずしいからです。</p>
<p>2年生でがんばりたいことは、おかあさんの手つだいをすることです。わけは、おかあさんをやすませてあげたいからです。</p>	<p>2年生でがんばりたいことは、むずかしいかん字をたくさんかけるようにすることです。わけは、ならったかん字がむずかしくても、じょうずにかけたらうれしいからです。</p>

～ぐんぐんのびろ 夏やさい～

はたけの草むしりをがんばりました！



5月7日（火）に、野菜の苗を植える予定です。連休中にお子様と育てる野菜の種類や栽培の楽しみについて話してみてください。苗は、7日（火）にもたせてください。子供達は大変楽しみにしています。よろしくお願ひします。

10日（金）に、縦割り班で田植えをします。服が汚れると思いますので、短パンや着替え、汗拭きタオル等の用意をお願いします。



18日（土）の運動会に向けて、練習が始まります。ご家庭でも励ましの声をかけてあげてください。汗をかきますので、毎日汗ふきタオルを持たせてください。さらに、ズックは運動にふさわしいもの（底が厚すぎないもの、固すぎないもの、大きさが足に合っているもの）をはかせてください。毎日運動服を着せて、登校させてください。